

Waldenburgertal: Einbau der definitiven Strassen-Deckbeläge



Die Strassenbauarbeiten parallel zur Waldenburgerbahn sind mehrheitlich abgeschlossen. Bis zur vollständigen Inbetriebnahme der Kantonsstrasse stehen unter anderem der Einbau der definitiven Deckbeläge und die Strassenmarkierungen an. Für diese Arbeiten muss die Kantonsstrasse an mehreren Wochenenden zwischen April und Oktober 2023 gesperrt und der Verkehr umgeleitet werden.

Weiterführende Informationen zur aktuellen Baustelle finden Sie auf der Homepage des Tiefbauamtes des Kantons Basel-Landschaft unter: [Baustellen Kantonsstrassen](#).

